

Vreni Wunderlin GLP/EVP/ die Mitte-Fraktion  
Yves Jenni, GLP/EVP/die Mitte Fraktion

Liestal, 27. September 2022

Postulat

## **Sicherheit für den Langsamverkehr im Glindweg – Industriestrasse – Schönthalweg**

Die Sicherheit auf Abschnitten von diesen Strassen bzw. Strassenabschnitten ist für Fussgänger\*innen, Velofahrer\*innen und insbesondere für Kinder nicht mehr gewährleistet: Ende Langhagstrasse bis Glindhof (Glindweg), auf der Industriestrasse zwischen Liestal und Frenkendorf sowie am Schönthalweg Richtung Füllinsdorf.

Prekär ist die Situation am Glindweg: das Erschliessungssträsschen befindet sich in einem schlechten Zustand und die Strassenborde zerfallen (der Bubendorfer Abschnitt ist in guter Verfassung). Er wird im Vergleich zur letzten Sanierung (2002) deutlich intensiver genutzt. Insbesondere mit schnellen E-Bike>s kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen. Auch für Schüler\*innen ist der Weg eine bedeutende Verkehrsachse. Zudem besteht von Liestaler Seite die Zufahrt zum Glindhof, der häufig von «Elterntaxis» benutzt wird, um zum Reithof zu gelangen. Die Aufhebung von Tempo 30 in diesem Abschnitt ist fragwürdig. Die linksseitig angelegten Parking-Zu- und Abfahrten der Neu- und bestehenden Bauten stellen eine weitere Gefahr dar. Die Situation ist rundherum unbefriedigend und gehört überprüft.

Am Liestaler Abschnitt der Industriestrasse sind Ausbesserungen auf Trottoir und Strasse fällig, um als Velofahrer gefahrenfrei diesen Abschnitt zu passieren.

Der Schönthalweg befindet sich in einem schlechten Allgemeinzustand. Einwachsende Wurzeln bilden Stolperfallen für Velofahrer\*innen und Fussgänger\*innen.

Wir laden den Stadtrat ein, geeignete Massnahmen zur Hebung der Verkehrssicherheit zu prüfen.



Vreni Wunderlin



Yves Jenni